

# まちのわだい



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当(☎②6550)までお知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!

## 日頃の感謝を込めて

日野高校生と上野田地区の方が美化活動

3月19日(木)、日野高校の有志のクラブ員と上野田地区役員の皆さんが、日野高校周辺の清掃をされました。また、生徒会本部役員と上野田地区の方で、日野駅舎内の清掃もされました。先生も含め、総勢72名が参加。日野高校生が、日頃お世話になってい

る近隣地区や、通学で利用している道路などへの感謝の気持ちを込めて、美化活動をされました。

今回は美化活動の範囲を日野駅舎まで広め、清掃をされました。日野駅の方は、「高校生たちが気にかけてやってくれて、ありがたいです」と、おっしゃっていました。



▲日野駅のホームのごみを拾う日野高校生の皆さん

## 安全安心なまちづくりの要

日野町消防団入退団・昇任式

4月4日(土)、林業センターにおいて、平成21年度日野町消防団入退団・昇任式が行われました。

退団者30名、新入団員29名、昇任者10名への辞令交付に続き、町長式辞、団長訓示が厳粛に執り行われました。

新入団員の力強い宣誓で式が終了し、その後、新入団員および昇任班長の皆さんは日野消防署で基礎訓練を受けられました。

消防団員の皆さんは、仕事や家庭を持ちながら、地域住民の命や暮らしを守るために、昼夜問わず活躍いただきます。



▶雨が降り寒い中、基礎訓練される新入団員の皆さん

## ご入園おめでとうござります

町内各幼稚園で入園式

4月10日(金)、春らしいお天気に恵まれ、満開の桜のもと、町内7つの幼稚園で入園式が行われました。

西大路幼稚園では、4歳児11名、5歳児2名が入園され、4月からは17名での幼稚園生活が始まりました。

ピンクの花を胸に付けた新入園の子どもたちは、先生が名前を呼ぶと、緊張しながらも元気よく「はいー」と返事をしていました。そして、在園のお友達は、歌のプレゼントをされました。

新入園された皆さん、楽しい幼稚園生活を送ってくださいね。



▶おうちの方に見守られて、入園式が行われました



## リサイクル再生商品を 新しい中学校へ

日野駅前通り共栄会の皆さんが寄贈  
4月2日(木)、日野駅前通り共栄会(川島庄吾会長)の皆さんが、町内で回収したペットボトルキャップを含むリサイクル商品の床清掃用のモップ(32本)とその替系(100枚セット)を中学校へ寄贈してくださいました。

共栄会では、平成19年7月からペットボトルキャップの回収を始められ、町内約70か所に回収ボックスを設置し、これまでに約1200キロ、個数にして約48万個を回収されました。「再利用やごみ減量、地球温暖化の意識を高めてもらえたら」と先進的に活動されている共栄会の川島会長。

皆さん、ありがとうございます。



▲役場特別室にてモップの贈呈式が行われました

## クリーンわたむきで「ごみと生き物について学ぼう」

「クリーンわたむきと生き物さがし」開催  
4月5日(日)、中部清掃組合で、「クリーンわたむきと生き物さがし」が行われ、町内外から小学生とその保護者15名が参加されました。

はじめに、クリーンわたむきで行われている環境にやさしいごみ処理についてのお話を聞き、施設を案内するビデオを鑑賞されました。その後、中央操作室やごみ収集車400台分のごみが貯められる「ごみピット」の見学が行われ、大量のごみをクリーンで吊り上げる様子に、子どもたちは熱心に見入っていました。

見学後は、カスミサンショウウオについて学ぶとともに、本物のカスミサンショウウオを見ながら絵を描きました。

昼食後は、中部清掃組合敷地内の自然の中を散策。ピオトープの見学やネイチャークイズ、カスミサンショウウオ探しが行われました。敷地内には、栗やつくし、タンポポなど豊かな自然がありました。探し当てたカスミサンショウウオやその卵に、子どもたちはとても感動していました。

子どもたちにとって、一日で「ごみと生き物について学んだ春休み最後の日曜日」となりました。



▶「ごみピット」を見学されました



▶カスミサンショウウオを探さず皆さん



▲カスミサンショウウオを見ながら絵を描きました